

きらきら北郷里

第240号 令和4年3月1日発行
 責任者 北郷里連合地域づくり協議会
 問合先 北郷里まちづくりセンター
 電話 0749-62-5479
<https://www.kitagouri.com>

☆ 3月の休館日 6日(日) 7日(月) 14日(月) 20日(日) 21日(月) 28日(月)

今年度の各専門部会の事業報告と

次年度の事業計画

2月16日(水) 2月18日(金)
 環境・安全専門部会と青少年育成専門部会が開かれ、今年度の事業報告と次年度の事業計画が検討されました。

環境・安全専門部会

新部会長 田中盛雄さん
 新副部会長 武田安弘さん
 に決まりました。一年間よろしくお願ひします。

1, 事業報告

今年度も青少年部会と共催で『魚つかみ大会』と並行して、湖北地域消防本部の方の協力で行いました。水消火器体験の事業をトの中を実際に煙(無害)で満たした中を入り口から出口に向かって通り抜ける体験をしました。低い体勢で素早く行動しなければならず、親子や兄弟姉妹で真剣に参加する姿が見られました。また、水消火器の体験では実際に消火器を使って火元に見立てた目標に向かって水をかける消火体験を行いました。小さい子どもさんでも簡単に楽しく体験をすることができました。また、昨年



水消火器の体験では実際に消火器を使って火元に見立てた目標に向かって水をかける消火体験を行いました。

度コロナ禍で実施できなかった



「クリーンアップ作戦」



戦」を11月13日(土)に実施しました。当日は「ゴミの3R」のDVD視聴をして、まちセンから郷里荘方面にゴミ拾いをしました。中には大きなゴミを袋にいつぱい拾う子どもたちもいましたが、意外とポイ捨てされるゴミは少なく感じました。この体験を通じて、身近なところにある「ごみ」を意識できたのではないのでしょうか。

その後は講師を迎えてのマジックショーを開催しました。講師の方は非常に饒舌でみんなを引き付けて簡単なマジックの種を解説していただきました。年少の子たちには少し難しい面はありましたが、最後に手作りの用具をもらってうれしそうでした。



2, 次年度事業計画

- ☆ 4月～1月 地域防犯パトロール
- ☆ 4月～3月 各町交通安全推進委員による街頭指導
- ☆ 7月 災害体験

☆ 10月 フェスティバル駐車場誘導

青少年育成専門部会

新部会長 田邊義勇さん
 新副部会長 堀部町子ども会会長さんに決まりました。

一年間、よろしくお願ひします。

1, 事業報告

7月10日(土)にコロナ感染症対策のもと、三世代交流自然体験「さかなつかみ大会」を参加者67名で実施しました。

残念ながら、夏休みに実施予定だったミニロボ制作とミニロボサッカー大会はコロナ感染防止のため、協力者の同意が得られずやむなく中止しました。

同じく、「家庭・地域の教育問題を考える講座」もコロナ感染拡大に伴ない施設が休館となったため中止となりました。しかし、12月にはコロナの状況もやや落ち着き、実施することができました。

年が明け、再びコロナ感染が拡大したため1月22日(土)に実施予定だった「ものづくり教室」(連だこづくり)は中止しました

2, 次年度事業計画

- ☆ 7月9日(土) 三世代交流自然体験「さかなつかみ大会」
- ☆ 8月20日 「家庭・地域の教育問題を考える講座」
- ☆ 令和4年1月 「ものづくり教室」

※ 来年度も8月にミニロボ制作とミニロボサッカー大会開催を検討していましたが、コロナ感染の状況が好転せず、実施できないと判断し、それに代わる新規事業を検討することになりました。

「文化・スポーツ専門部会」および「健康・福祉専門部会」の事業報告並びに事業計画は次号でお伝えします。

第一回サポーター会議

以前お知らせしましたように現在、北郷里連合地域づくり協議会では運営委員会を中心に今後5年間の活動の指針となる地域づくり計画の見直しに取り組んでいます。

その一環としてこの地域を支える次世代の方にお集まりいただき、北郷里地域について様々な角度から語っていただく企画で、20代、30代の方にまちづくりセンターにお越しくださいました。



その中のいくつかをご紹介します。

① 若い人にとつての北郷里の魅力は美しい自然や景色。② みんなが顔なじみのような気がして、防犯面や、暮らしの中でも困ったときに助けてもらえる安心感がある。

③ 反面、町内の行事や役をしなければならぬ。お寺や宮さんのことは年配の方にとつては伝統やからと納得しておられるかもしれないけれど、若い者にとつてはなんでこんなこととしなあかんの？とつて、自分のやりたいと思うこともあるなか、そう思うこともある。

④ 地域の行事に興味のあるものがあまりないことも若い人が地域のことに関心がない一つの理由ではないかと思う。⑤ フェスティバルはこどもの頃からよく来て、トーマスの電車が楽しい思い出に残っている。

■この他にもたくさん意見が出ました。次回第2回サポーター会議では「北郷里の将来像」をテーマに3月5日(土)を予定しています。

ラジオ体操が始まります



長く、寒く、そして雪の多かった冬もようやく終わりを告げ、いよいよ春の到来です。北郷里連合地域づくり協議会健康・福祉専門部会主催の朝のラジオ体操が3月1日(火)～10月31日(月)までの毎日、東部福祉ステーション(郷里荘)の前庭で始まります。朝のウォーキングや愛犬との散歩がてら、毎日の生活習慣の一つとして、また、健康維持のために朝のラジオ体操に参加しませんか。是非、多くの皆様のご参加をお待ちしています。

北郷里書道教室

代表者 名取万里子様

活動日 毎月2回、まちづくりセンターの会議室で金曜日に行なっています。

活動内容 硬筆、毛筆のテキストで西川先生のご指導の元で練習し、年一回昇段試験にチャレンジしています。



また、北郷里文化祭にも毎年出品しています。ペン書き、毛筆が学べる当サークルに、あなたも参加してみませんか。たくさんの方のご参加をお待ちしています。



まちづくりセンター 3月の行事予定

3月1日(火)	6:30~6:45	ラジオ体操(郷里荘) ~10月31日
	10:00~11:00	横山再生委員会
	14:00~16:00	スポーツ吹き矢 初めての方も参加できます。
3月2日(水)	10:00~11:30	たんぽぽ体操
	19:30~20:30	新自治会長会
3月8日(火)	14:00~16:00	情報提供所「よっといで」
3月9日(水)	10:00~11:30	たんぽぽ体操
	19:30~20:30	第5回理事会
3月11日(金)	19:00~20:00	つくし会パトロール
3月12日(土)	9:30~10:30	子ども会総会、
	13:30~14:30	交通安全推進会総会
	14:30~15:30	防犯委員会総会
3月23日(水)	10:00~11:30	たんぽぽ体操
3月30日(水)	10:00~11:30	たんぽぽ体操

